



コンパス住吉台

事務局連絡先 070-1287-8026

compassumiyoshidai_017@softbank.ne.jp



住吉台中学校区
学校支援地域本部だより

平成 27 年 7 月 16 日発行
NO.2



小学校新体力テスト 中学生・地域 110 名がサポート



6 月 17、18 日小学校の新体力テストが行われました。昨年に引き続き、中学校の中総体振替休日に実施し、中学生のべ 83 名、保護者と地域の方のべ 27 名にお手伝いいただきました。

それぞれの種目に取り組む前には中学生が模範演技を披露しました。そして地域の方の暖かい声援に励まされ小学生は記録に挑戦しました。「昨年より記録がのびた」とうれしそうな声が響いていました。



中学校



★ コミセン清掃★

6 月 7 日コミセン清掃が行われました。総勢 50 名の清掃参加者のうち 15 名が中学生ボランティアでした。最近のコミセン清掃では中学生ボランティアの力が欠かせません。今回は多くの中学生の参加のお蔭で懸案だった机とイスに番号を振る作業を行えました。





小学校



★ おかあさん先生 ★

4月に入学した56名の1年生が小学校に慣れるまでの間、毎年地域の方に「小1生活学習サポーター」をお願いしています。今年は今までで一番多くの8名の方にご協力いただきました。最近では給食の準備も自分たちでできるようになってきた1年生。おかあさん先生との一緒の日々も残りわずかとなりました。



★ マリーゴールドの花壇 ★



小学校南門から信号に向かう道路沿いにマリーゴールドが植えられているのをご存知ですか。これは皆さんにお花を楽しんでいただけたらとご自身で苗から作られたマリーゴールドを地域の方が植えてくださったものです。校庭の土とアスファルトだけの通学路が華やかになりました。ありがとうございました。

★ 地域に飛び出す2年生・3年生 ★

7月3日に3年生が地域のオオムラサキハウスに見学に行きました。3年生は「オオムラサキ」の成長を校内のハウスで観察、記録しています。児童はハウスに着くなり、その大きさと200頭近い蝶の数にびっくり。日頃の観察で疑問に思ったことやオオムラサキについてわからないことを会の方々に質問しました。大きなハウスでの体験が今後の観察にさらに弾みをつけることでしょう。



7月7日には2年生が「町たんけん」に出かけました。児童は4、5人のグループに分かれ、保護者や防犯ボランティアさん、地域の方に少し離れた所から見守っていただきました。いろいろなお店や施設で自分たちの名前や町たんけんであることを名乗り、質問をしました。地域に飛び出した2年生はいつもより少し大人の顔を見せていました。

